
第 2365 回（12 月 3 日）例会報告
> 点鐘
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 地区大会について　　五十幡和彦ガバナー
> 会長報告　　　　　　三島　務　会長
> 幹事報告　　　　　　長島　豊　幹事
> 結婚祝　　　　　　　横川英士会員
> 誕生祝　　　　　　　山際満会員
　　　　　　　　　　   新井啓介会員
　　　　　　　　　　   丸山孝明会員
> 出席報告　　江口　明　委員長
　50　　45　　32　　1　　73％ 
> ニコニコ　　松岡由浩　委員
> 「ロータリーの友」読みどころ紹介
　ロータリー雑誌委員会　田邉弘司委員長
> 年次総会
　出席　３２　委任状　　８
> 第１号議案
　次々年度会長予定者選出の件　（三島会長より）
> 第２号議案
　次年度役員理事選出の件　　（宮本会長エレクトより）
> 点鐘　三島　務　会長

会長報告

三島　務　会長

みなさんこんにちは。先月の地区大会では、ホストク
ラブとして大変お疲れ様でした。我がクラブはまた一歩
高みに進んだようです。本当にみなさん、ありがとうご
ざいました。

そして、本日は年次総会です。次々年度会長予定者選
出の件、また、次年度役員及び理事選任の件と慎重審議
のほど、よろしくお願いいたします。

また、12 月ともなるとどうですか。庭の陽だまりで
読書をしたり自然を眺めたり、一年を振り返りながら新
年の準備を考える時期ですが、お正月の前に 12 月は竹
の切り真なので、竹垣の修理や蹲の青竹交換等自然の脅
威に備え、雪吊りなどを行うことも安全対策のひとつで
す。ここで、清水パスト会長より 12 月の俳句を紹介し
ます。

「年の瀬や　木の上をゆく　風の音」
12 月の季語は、師走、年の瀬、年の暮などがあると

いうことです。
来週はみなさんお待ちかねの阿部さんによる百名山登

山の卓話と健康管理について考える週になります。そし
て、翌週には早いものでクリスマス望年会となります。
みなさん、クラブテーマの「友情を深めよう」を実践し



ながら、引き続きよろしくお願いいたします。以上、会
長報告でした。

幹事報告

長島　豊　幹事

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせて頂きます。
先月 11 月理事会、第 7 号議案　新入会員入会推薦の件、
松田久氏より田中里美氏入会申込書が提出され理事会で
入会推薦の承認されました。この件に関して意義のある
方は理事会へ文書をもって 7 日以内に提出をお願いしま
す。入会は 2025 年 1 月からになります。クリスマス例
会はオブザーバーとして出席依頼しております。
本日、理事会が行われましたので理事会の報告を致しま
す。
第 1 号議案　１２月プログラムの件、松岡プログラム委
員長より説明があり承認されました。
第 2 号議案　職業奉仕日帰り企業訪問の件、飯塚奉仕委
員長より説明があり承認されました。
第 3 号議案　さきたま古墳公園さくら植樹の件、飯塚奉
仕委員長より説明があり承認されました。
第 4 号議案　陸王杯第３９回行田市鉄剣マラソン大会協
賛の件、幹事長島より説明させて頂き承認されました。
議題は 2 月プログラムの件を松岡プログラム委員長より
説明があり討議いたしました。
報告事項はスリーデーマーチの決算報告を幹事長島より
説明させて頂きました。
11 月 26 日（火）桃園南R Cより 13 名の訪問がありま
した。当クラブでは三島会長はじめ１ 2 名の会員に対応
頂きました。
行田アンサンブル協会の福嶋様が弊社にみえて、忍城甲
斐姫物語の時代劇のチラシを置いて行かれました。数部
ありますので回覧させて頂きます。
以上で幹事報告とさせて頂きます。
本日の例会最後まで宜しくお願い致します。

出席状況報告
　　江口　明　委員長

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５０名 45名 32名 1名 73%

ニコニコ報告
松岡由浩　委員

三島会長
第 3 回ゴルフコンペで優勝しました！また、本日の年次総
会よろしくお願いします。

長島幹事
先月は誕生祝いありがとうございました。スマホの充電調
子よく重宝しています。50周年から更に先につながる本日
の年次総会、よろしくお願い致します。

五十幡ガバナー
先日の地区大会では、大変お世話になりました。地区内パ
ストガバナーを始め、多くの参加者から流石行田さくら
RC、とても良かったとのお言葉を頂きました。皆様大変あ
りがとうございました。

松本健一会員
年次総会おめでとうございます。

矢澤会員
宮本年度スタートおめでとうございます。

新井会員
11 月 23・24 日の地区大会は、会員皆様のご協力で無事閉
会することが出来ました。会員皆様に感謝申し上げます。
誕生月でした。今月 26 日で 76才です。これ以上は？あり
がとうございます。

田島会員
本日早退させていただきます。

阿部会員
早いもので年次総会となりました。次年度、次々年度の役
員、会長の皆様宜しくお願いします。

宮本会員
年次総会よろしくお願いします。

飯塚会員
次々年度会長となります。宜しくお願いします。

「年次総会よろしくお願い致します」の同文として、田邉
会員、神田会員、渡辺会員、橋本恭一会員、半田会員、鈴
木敬一郎会員、春日会員、上原会員、大谷会員、川野会員、
丑久保会員、田中会員、山際会員、松本猛会員、江口会員、
松岡会員、中村会員、林会員、山岸会員、丸山会員、大滝
会員、横川会員、本日のご奉仕額 53,000円となります。






